

Antrag Nr. 08-O-16-0084
CDU-Fraktion

Betreff:

Erneuerung der Asphaltdecke des Fußweges in der Hermann-Brill-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die Asphaltdecke des Fußwegs in der Hermann-Brill-Straße vom Parkplatz Hausnummer 44-52 bis zur Graf-von-Galen-Straße und dort weiter bis zur Graf-von-Galen-Straße 46-54 erneuert wird. Durch häufiges Öffnen und Schließen der Bürgersteigdecke sind Löcher und Unebenheiten entstanden, die, zumal im Winter eine Gefahr, insbesondere für ältere Menschen bedeuten.

Wiesbaden, 24.11.2008